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２ 学期の中間考査が１５日
（木）から始まります。範囲が少な

く内容も基礎的なものが目立った

１学期と比べ、学習の質・量ともに

大幅にアップしています。学習計

画を立て、しっかりと準備して考査

に臨みましょう。不安なところは積

極的に質問を。質問する子は伸び

ますよ。 

ハイライト :  

 

第７２回の体育祭

の様子はオンライ

ンでライブ配信さ

れ、ダイジェスト動

画が本校ホーム

ページ上で公開さ

れています。コロナ

禍の影響で様々な

行事が変更を余

儀なくされている

中ですが、これま

でになかった新し

い取り組みも広

がっています。いろ

いろなことにチャレ

ンジしてみましょう。 

 繁れ 叡智の枝 

第 1学年  第 6号  

大健闘！  体育祭  

９ 月１８日（金）  天候が心配される中、プログラムを一部変更して体育祭が行わ

れました。７５回生にとっては初めての体育祭でしたが、結果は大健闘。１年１組は学

年順位１位で総合成績４位となりました。 

〈主な成績〉 

障害物１位：１年２組／２位：１年４組／４×100mR2位：1年1組／3位：1年4組 

鳳鳴体操1位：1年3組 

 １時間目 ３時間目 ２時間目 

１５日（木） 
ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ

英語Ⅰ 
 物理基礎 

１６日（金） 英語表現  数学Ａ 

１９日（月） 現代社会 国語Ｂ 化学基礎 

２０日（火） 数学Ⅰ  国語Ａ 



今後の予定  

日時 予定 備考 

１０月１２日（月） キャンパスカウンセリング  

１４日（水） ６限ＬＨＲ（人権ＬＨＲ）  

１５日（木） 中間考査 第１日  

１６日（金） 中間考査 第２日 就職試験解禁日 

１９日（月） 中間考査 第３日  

２０日（火） 中間考査 第４日  

２２日（木） 歯科検診（５・６限）  

２６日（月） 教育実習開始・キャンパスカウンセリング  

２８日（水） 尿２次検査  

３０日（金） 文理・科目選択本調査（最終）提出〆切  

３１日（土） 進研模試（１年１１月）  

職業人インタビュー報告会 

ホームページもご覧ください 
https://www.hyogo-c.ed.jp/weblog2/homei-hs/ 

篠山鳳鳴高校ＨＰアクセス用ＱＲコード 

保護者の皆様へ  

 夏季休業中の課題「職業人インタ

ビュー」にご協力いただきありがとうござ

いました。生徒たちは自分の身近な

人々の働く姿から大変多くのことを学

び、友人たちの発表を聞いて様々な気

付きを共有することができました。今後

とも折に触れてご家庭でも「働く」ことに

ついてお話しいただきたいと思います。 

 第１学年も折り返し地点を過ぎ、２学

期中間考査が目前に迫っていますが、

高校生活における大きな選択の一つ

である文理・科目選択の最終決定は、

１０月３０日（金）となっています。調査

用紙を中間考査最終日に配布します

ので、２年生以降の進路選択について

再度お子様とご相談いただき、署名・

捺印の上、締切日厳守でご提出いた

だきますようお願いいたします。なお、

調査用紙提出以降の変更はできませ

んので、ご了解ください。 

夏 季休業中の課題として「職業人インタビュー」を実施し、各クラス内の報告会を経て、9月30日（水）に
学年全体報告会を行いました。発表した5名の代表者の素晴らしいプレゼンテーションと、それに熱心に聞き

入る生徒のみなさんの姿勢に感動しました。発表後は生徒全員による投票で、磯貝咲良（1年1組）、稲井達

彦（1年3組）の2名が最優秀賞の表彰を受けました。 

インタビューに協力いただいたみなさん、ありがとうございました。 

今回の職業人インタビューの発表は思っていたより

楽しかったです。みんなの発表を聞いていろんな仕

事がたくさんあるんだなと思いました。クラスの子の

発表も良かったけど、クラス代表で発表してくれた

子はインタビューしたこと以外にも、自分の気持ちと

かも書いていてとても良かったです。私は前で発表

したり、大勢の前で発表したりするのが好きじゃない

し、得意でもないので、クラスで発表した子も代表

の子もみんなすごいなと思いました。（ＨＲ委員） 

職業人インタビュー発表会を聞いて初めて聞いた

職業がたくさんあり、学びがたくさんありました。私は

働いている人の気持ちに対してあまり深く考えること

がありませんでした。しかし、この機会をきっかけに

もっと深く考えたいと思いました。夜間勤務があるの

も知り、大変そうだと勝手に思っていましたが、その

方はやりがいを感じていると聞き驚きました。知らな

かった職業について知ることができ、狭いなと思っ

ていた将来の夢が広がり、本当に良い機会だったと

思います。（ＨＲ委員） 


